

ABSTRAK

LIA UTARI, 2021, *Pelaksanaan Program “Pengembangan Diri” Siswa Dalam Kurikulum 2013 (K13) Kelas VIII SMPN 7 Pamekasan*, Skripsi, Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, pembimbing: Dr. Mohammad Thoha, M. Pd. I

Kata Kunci: Pengembangan Diri, Kurikulum 2013, Prestasi.

Pengembangan diri merupakan salah satu program kurikulum yang tercantum dalam pedoman kurikulum 2013 di SMPN 7 Pamekasan. Pengembangan diri merupakan kegiatan yang bertujuan dalam mengekspresikan kemampuan siswa dan menumbuhkan potensi siswa. SMPN 7 Pamekasan merupakan sekolah yang menyajikan program pengembangan diri yang berkualitas dan tentunya dapat bersaing dengan sekolah-sekolah lain.

Penelitian ini bertujuan untuk: *Pertama* untuk mengetahui perencanaan program “pengembangan diri” siswa dalam kurikulum 2013 (K13) kelas VIII SMPN 7 Pamekasan. *Kedua*, untuk mengetahui pelaksanaan program “pengembangan diri” siswa dalam Kurikulum 2013 (K13) kelas VIII SMPN 7 Pamekasan. *Ketiga* untuk mengetahui evaluasi keberhasilan pelaksanaan program “Pengembangan diri” siswa dalam Kurikulum 2013 (K13) kelas VIII SMPN 7 Pamekasan, *Keempat*, Untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan diri siswa dalam kurikulum 2013 (K13) kelas VIII SMPN 7 Pamekasan.

Dalam penelitian ini metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif dan memilih jenis penelitian deskriptif. Melalui prosedur pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan, *pertama* Perencanaan Program “pengembangan diri” Siswa Dalam Kurikulum 2013 (K13) Kelas VIII SMPN 7 Pamekasan dilakukan berdasarkan panduan kurikulum 2013 SMPN 7 Pamekasan. *Kedua* Pelaksanaan Program “Pengembangan Diri” Siswa Dalam Kurikulum 2013 (K13) Kelas VIII SMPN 7 Pamekasan sudah berjalan dengan baik hal ini dibuktikan dengan pencapaian-pencapaian yang di hasilkan di SMPN 7 Pamekasan berupa juara-juara di tingkat kabupaten dan Provinsi. *Ketiga* Evaluasi Keberhasilan Pelaksanaan Program “Pengembangan Diri” Siswa Dalam Kurikulum 2013 (K13) Kelas VIII SMPN 7 Pamekasan terlaksana dengan baik dan di lakukan berdasarkan penilaian tertulis dan tidak tertulis, *keempat* faktor-faktor yang mempengaruhi “pengembangan diri” siswa dalam kurikulum 2013 (k13) kelas VIII SMPN 7 Pamekasan untuk faktor faktor pendukung yaitu eksternal dan internal.